



MX Greenergy Team powered by car4you

Die Youngster sind

Michi Sandner, Paul & Markus Rammel, Rafael Auferbauer und Marvin Salzer starten bei ÖM, Auner Cup und Masters Austria in den Klassen MX2 (250 ccm), Jugend (85 ccm) und Kids (65ccm).



5 Jungs, 1 Ziel: Marvin, Paul, Michi, Rafael und Markus, (v.l.n.r.) haben heuer vorrangig Podiumsplätze im Visier
Fotos: Markus Auferbauer, Harald Sandner

bereit für 2013

„Ich habe Spaß am Fahren, aber ich fahre nicht zum Spaß“, so lautet das Motto des Motocross-Nachwuchstalents Michi Sandner, der im letzten Jahr gleich drei Jugend-Staatsmeisterschaftsläufe gewinnen konnte und zehnmal auf dem ÖM-Podium stand. Der Kawasaki-Austria Youngster startet 2013 im Greenergy Team gemeinsam mit den Rammel-Brothers Markus und Paul, dem Niederösterreicher Rafael Auferbauer und „MX-Kid“ Marvin Salzer. Die jungen Wilden haben bereits einige gemeinsame Trainings absolviert; das erste Kräfteressen gibt's für Pauli Rammel im Auner SX Cup am 24. März in Paldau. Michi Sandner, Markus Rammel, Rafael Auferbauer und Marvin Salzer eröffnen ihre Saison beim MX Masters Austria powered by willhaben in Langenlois. „Wir möchten gemeinsam erfolgreich sein“, lautet die Devise der Youngster. Alle fünf Musketiere haben dabei ein Ziel: „Motocross-Fahren und am besten bei möglichst vielen Rennen starten.“

Im Greenergy Team ist nicht nur der Teamgedanke vorhanden, sondern auch große Freundschaft, wie Michi Sandner weiß: „Wenn du Topleistungen bringen möchtest, dann brauchst du ein perfektes Team hinter dir. Wir motivieren uns gegenseitig, und das macht uns hoffentlich auch so richtig schnell.“

Kleiner ganz groß: Marvin Salzer

Der Jüngste im Team ist Marvin auf seiner 65er - er wird im Mai erst 10 Jahre alt. Im Motocross-Sport gab es aber bereits schon beachtliche Er-

folge: „Im letzten Jahr konnte ich den Waldviertel-Cup gewinnen. Besonders hat mich natürlich das Top-14-Ergebnis bei der MX Masters Kids Meisterschaft (World Mini Trophy) in Frankreich gefreut“, erzählt der Mühlviertler, der Michi Sandner als sein Vorbild sieht.

Motiviert: Rafael Auferbauer

Auf der Kawasaki KX 85-II wird der 14-jährige Rafael Auferbauer an den Start gehen. Für den Waldviertler war 2012 ein wichtiges Jahr, auf das er heuer aufbauen kann: „Ich konnte auch in der 85ccm-ÖM wichtige Erfahrungen sammeln, das Highlight war natürlich der tolle 6. Rang beim MX Masters Austria trotz zweier Ausfälle“, freut sich RafiXx, der sich 2013 abermals auf MX Masters Austria und Jugend-ÖM, aber auch auf die MX Master Kids in Frankreich konzentrieren wird.

MX routiniert:

Die Rammel-Brothers

Seit vielen Jahren sind Markus und Paul Rammel bereits auf den MX-Tracks unterwegs. Markus sieht seine Chancen in der 85ccm Staatsmeisterschaft: „Im letzten Jahr hatte ich Pech, ich führte in der MX Masters Austria und hab mir leider im Mai eine Meniskusverletzung zugezogen. Heuer ist mein Ziel die Österreichische Jugendmeisterschaft und natürlich auch die MX Masters Kids in Frankreich“. Schwierig war das MX-Jahr 2012 auch für Paul Rammel, aufgrund seiner Größe: „Ich bin extrem gewachsen; mit 15 Jahren starte

ich in der MX 2 Klasse. Und im Auner Supercross.at Cup habe ich mir einen Top 5 Platz zum Ziel gesetzt“.

Auf 250 ccm: Michael Sandner

Auch für Michael Sandner wird es 2013 viel Neues geben. Der Top-Jugendcrosser aus Freistadt steigt in die MX2-Klasse auf und startet dort als 14-Jähriger bereits bei den Großen. Eine schwere, aber reizvolle Aufgabe: „Ich möchte den Umstieg auf die MX2-Klasse nicht versäumen. Heuer ist sicherlich ein Lernjahr, aber ich habe mir schon einen Plan zurecht gelegt“, sagt jener Sportler, der noch im letzten Jahr die Jugend-ÖM bis zum Saisonfinale anführte.

Auch die Väter setzen sich voll ein, um 2013 gemeinsam erfolgreich sein zu können. Markus Auferbauer, Harald Sandner und Manfred Rammel werden dem gesamten Team mit Rat & Tat zur Seite stehen. Ein einheitliches Design für Teamkleidung und Bike-Beklebung, mitgestaltet übrigens von Rafael Auferbauer, und ein professioneller gemeinsamer Auftritt des Greenergy Teams unterstreichen „Geschlossenheit, Power & Energie“. Das gesamte Team wird in Österreich vor allem beim MX Masters zu sehen sein. Erstes Rennen: Am 6. April Langenlois/Mittelberg.

Alle Infos über die „jungen Wilden“ des neuen sympathischen MX-Jugend-Teams gibt es unter www.mx-greenergy.at – Rückfragen: Tom Katzensteiner, katzensteiner@sport-presse.at

GREENERGY
TEAM